



3ème prix pour les 3èmes LCE Allemand

publié le 28/11/2020

Concours Institut Goethe pour l'environnement : Toi et ton environnement

Descriptif :

Le ministère des affaires étrangères en Allemagne et l'Institut Goethe à Paris ont organisé un concours pour les collégiens pour sensibiliser les élèves aux problèmes environnementaux.

Le ministère des affaires étrangères en Allemagne et l'Institut Goethe à Paris ont organisé un concours national pour les collégiens pour sensibiliser les élèves aux problèmes environnementaux.

Le concours s'intitulait : Toi et ton environnement – et il fallait déterminer En quoi notre quartier, notre collège.. s'illustrent en matière de développement durable.

Voici les différentes étapes du travail présentées par les élèves :

Nous allons vous expliquer le déroulement du projet nommé « Du und deine Umgebung » en détaillant les étapes par lesquelles nous sommes passés.

La première étape du projet à consister en une lecture du sujet par groupes, nous avons repéré les différentes questions qui étaient posées et avons essayé de trouver des réponses, des pistes de travail, . Le principal du collège, M, Lafon, est venu en cours sur l'invitation de notre professeure d'allemand, nous avons préparé des questions sur l'investissement du collège en matière environnementale, sur les démarches que nous pourrions engager pour nous renseigner à Soyaux et en Charente.

Ensuite, avec l'aide de ces réponses, nous avons créé un padlet où nous avons pu y regrouper la prise de notes des réponses. Certains élèves sont allés interviewer le personnel du collège et diverses personnes extérieures afin d'apporter plus de précisions à leurs recherches. Nos idées formulées, nous avons tous réfléchi au scénario de la vidéo à produire.

Chaque élève, a eu un rôle à jouer et nous avons filmé dans divers endroits extérieurs afin de rendre la situation plus réelle.

En parallèle, notre professeure, madame Latorse, a mis en ligne des activités sur l'écologie sur la plateforme « e-twinning » afin de rendre le projet plus ludique car nous menons parallèlement un autre projet lié à l'environnement avec une Umweltschule à Malchin dans le Nord de l'Allemagne. Notre objectif est la création d'une bande dessinée.

Pour conclure, nous avons apprécié ce projet car il nous a permis d'ouvrir les yeux sur l'écologie et de nous impliquer afin de pouvoir envisager un futur sain pour notre planète !

Projet : tous les élèves de la classe LCE allemand (3C/3B).

Voici le lien vers la page de résultats :

<https://www.goethe.de/ins/fr/fr/m/s...>

Le collège décroche la 3ème place dans la catégorie vidéo. (la vidéo a été convertie pour passer sur le site, qualité inférieure à ce qui a été proposé au concours)



(MPEG4 de 28.7 Mo)



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.